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第10回例会

ハイブリッド例会

点　　鐘　　石川（元）会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　今泉会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇本日のランチ　和　牛鍋定食

ビジター紹介
　
　　　　小林（正）副会長

◇米山記念奨学生　

ラグワスレン,アマルサナー君（アマラ君）

 
会長挨拶　　　　　　　石川（元）会長 

皆さん、こんにちは。先週は失礼いたしました。

リモートで参加をしたのですが、映像が途切れて

しまいました。先週お話しようと思っていたお話

を致します。私は禅宗ですが、禅宗では不立文字、

教外別伝といいまして、文字を立てない、文字に

頼らないで、心から心へ教えを伝えていく、とい

うことがあります。しかし、そう言いながらも、

一番文字を使っているのが禅宗かとも思っていま

す。文字をしっかりと学び、先人の知恵を学び、

そこからさらに深いところを学ぶ、ということが

伝わっています。９月は識字率向上月間というこ

とです。文字がなければ高度な社会生活を営むこ

とが出来ません。幸いにも日本は、江戸時代から

文字が非常に発達しています。今、小説等が売れ

ないと言っておりますが、なぜか、パソコン上に

おけるツイート、ブログでの文字数は日本が一番

多いといわれています。日本人は識字率が高いの

ですが、世界中ではまだまだ低いところがありま

す。そういうところに教育を施すということは、

高度な社会を築き、平和を構築するということに

なるかと思いますので、そのお手伝いが少しでも

できればと思っております。皆様のご協力、よろ

しくお願いいたします。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　

　ラグワスレン ,アマルサナー君

幹事報告 谷田部（修）幹事

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて　石

川年度第３回定例理事会開催。

◇宇都宮東ＲＣ夫人の会より　第37回総会に欠席

された夫人会員の皆様に総会報告等がご自宅に

郵送されます。ご協力お願い致します。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　黒澤委員長

＜皆出席表彰・８月分＞　　　　

通算 32 年　羽石　光臣会員

連続 ７年　金子　　剛会員

連続 ６年　小林　弘治会員

連続 ２年　永井　泰幸会員

◇スマイルボックス委員会　菊地（正）委員長

小林正明会員

　ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ研究会）

の全講座を修了できました。まだまだ不勉強で

12月のⅢも再受講します。

菊池信寿会員

　８月20日、大人の休日ゴルフクラブで優勝い

たしました。メンバーに恵まれ、天気に恵まれ、

ハンディーに恵まれました。ありがとうござい

ます。

石川元信会長

　先週はリモートで、すいま千円。

◇青少年奉仕委員会　　　　　　永井委員長

第 45 回ＲＹＬＡセミナー受講生の募集。11 月

３日、４日、ホテルニューイタヤにて開催。対象

は学生及び社会人（18 才～ 30 才）。ご推薦があ
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れば永井までご連絡を。

卓　話

「ロンドンロータリ―クラブへのメイクアップ」

野口忠男会員

今日は、海外のロータリークラブの例会のメイ

クアップについてお話したいと思います。昔は、

ロータリークラブは出席について厳しく、例会に

欠席した場合は他のクラブの例会に出席するメイ

クアップが必要でした。最近では出席について厳

しくないので、あまりメイクアップはされてい

ないようです。この度、ロンドンのPutney ＲＣ

（パットニー ロータリークラブ）にメイクアップ

してきました。その経験と、これまで外国のロー

タリークラブの例会に10数回メイクアップをし

ているので、外国のロータリークラブの例会に出

席した経験をお話したいと思います。

去る６月24日から約２週間、ロンドンに住ん

でいる娘一家を訪ねました。娘の家はロンドンの

パットニーにあります。ロンドンのロータリーの

例会場を調べてみますと、このパットニーにもあ

り、例会場はパブPrince of Wales、月曜日18時

45分となっていました。他のロンドンのロータ

リーでも、例会場はパブというものが沢山ありま

す。念のためメールで問い合わせると、例会の出

席は無料、ドレスコード無し、との事でした。

当日パブに行くと、小さな居酒屋風の所で、数

人のメンバーがビールを飲んでいました。挨拶を

すると私もビールを勧められ、飲んでいると次第

に会員が集まってきました。一般のお客もいるこ

んなところで例会を開くのかと不審に思っていま

したが、例会場は２階で、皆ジョッキやグラスを

持って２階の会場に移動しました。このクラブは

30数名の会員で３分の１は女性会員でした。ド

レスコードは無しなので、会長は赤いポロシャツ、

この日はガバナー補佐の訪問があり、ネクタイを

していたのはガバナー補佐と私だけでした。点鐘

で例会が始まり、年度末のため１年の活動のまと

めを、殆ど会長一人で話していました。英国人同

士の議論はなかなか理解しにくかったです。最後

に私が紹介され、宇都宮の事と我が東ロータリー

クラブの事を簡単にお話ししました。点鐘で例会

は終了し、徒歩で３～４分の、もう少し大きなレ

ストランへ移動して食事です。食事は各人注文し

ます。私はフィッシュアンドチップスとビール、

食事をしながら歓談しました。やはり、英語で話

すのはなかなか難しかったです。

パットニーはロンドンの

住宅地で、オックスフォー

ドとケンブリッジの伝統あ

るボートレースのスター

ト地点として有名な所です。

このロータリークラブのバ

ナーにもボートの絵が描か

れています。テニスのウィ

ンブルドンも近くです。高

層の建物は無く、２階か３

階の家が連なっており、住宅街の道路は、両側路

上駐車の車で一杯です。通行できるのは両側に駐

車した車の間一車線だけで、対向車が来ると譲り

合いながら進んでいきます。外国はＩＴ化が進ん

でいると言われていますが、バスや電車もクレ

ジットカードのワンタッチです。旅行中現金は全

く使いませんでした。笑い話の様ですが、乞食も

クレジットの読み取り機を持っているそうです。

便利だと思ったのは、駐車場で料金支払いを済ま

せると、出口ではカードなど入れなくても出られ

るということです。カメラでナンバーを読み取っ

ているためだそうです。

次に、外国のロータリークラブのメイクアップ

のお話をします。私は以前、休みは４～５日がせ

いぜいでしたので、旅行はもっぱら東南アジア

でした。初めてメイクアップした海外の例会は、

台北西ロータリークラブの例会です。30年位前、

私はロータリーに入会して間もなくでしたが、産

婦人科の友人３人で台湾旅行に行き、３人とも

ロータリーの会員だったので、メイクをやってみ

ようということになりました。例会で同じ席にい

た２人の方に、ホテルはどこですか、と聞かれま

した。夕方、我々のホテルに訪ねて来られて、一

緒に食事をと誘われました。案内されたのは、李

登輝総統の父親が経営しているレストランでした。

一人は弁護士で、もう一人は日本の医大を出た医

師で、戦前の日本の教育を受けた方達で、完全な

日本語で会話ができました。食事の後、町を案内

しましょうと言われ、夜店を案内していただき、

その後も飲みに行きましょう、とお誘を受けまし

たが、それはお断りして帰って来ました。友人は

この方達としばらく交流があったようです。昔は

こうしたロータリアンがよくいたようです。青木

年度で台湾に役員旅行した時も、この台北西ＲＣ

にメイクしています。

その他、韓国ソウルＲＣにメイクした時は、日
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を見ていましたが、途中退席する人はいません。

300人の会場の真ん中から抜け出すことはちょっ

と恥ずかしくて出来ません。もう迎えが来て待っ

ているだろうと気になりながら、例会終了の14

時まで待ちました。

メイクの費用ですが、以前は大体2000円位で

したが、最近はもう少し上がっています。クラブ

によっては食事をとるかどうか聞かれることもあ

ります。食事をしない場合は無料です。メイク

アップ料はかなり昔からカード払いです。先ほど

お話したように、アジアのロータリークラブで少

し大きいクラブには、日本の会社の現地支店長な

どいますから、いろいろな情報を得ることが出来

ます。昔は、ロータリークラブの例会日や時間一

覧がまとめられた電話帳のような本がありました

が、今はインターネットで調べられます。皆様も

是非海外のロータリークラブのメイクを体験する

ことをお勧めします。宇都宮東ロータリークラブ

の他のクラブはどんな事をしているのか、どのよ

うな例会を行っているのかなど興味がある方は、

メイクアップをしてください。

最後に、ロータリー世界大会についてですが、

私はこれまで２回参加していますが、これもロー

タリアンとして世界に目を向ける良い機会だと思

います。機会がありましたら参加する事をお勧め

しします。

　

本語の話せる人の席に案内されました。この方々

も昔の日本の教育を受けた方々で、かなり日本の

事に詳しく、驚かされました。香港には何度も

行っているので香港のロータリークラブには何度

もメイクしています。その他、シンガポール、バ

ンコックでもメイクをしています。大体は英語で

例会は進行しますが、比較的大きいクラブには日

本人で現地の支店長などをしている会員がいます

ので、いろいろ教えてくれます。あまり詳しい事

は分からなくてもロータリーの例会ですから、日

本のクラブの例会と同じように進み、大体わかり

ます。タイのバンコクで例会にメイクした時は、

全部タイ語で会が進み全くわかりませんでしたが、

隣の人が時々英語で解説してくれました。

少し困った事もありました。別の娘がミネソタ

に留学しているのを訪ねた時、ミネアポリスロー

タリークラブにメイクしました。会員数300名の

大クラブです。12時30分開始で、13時30分には

終わるので、その頃迎えに来るよう頼んでおきま

した。広い会場ではジャズバンドが演奏していま

した。300名の会場の真ん中に案内され、食事も

出され、旅行社の社長から「宇都宮なら日光の近

くですね」などと言われ、歓談していました。約

30分、食事も終わったところで13時に点鐘、そ

こから例会です。連絡事項やディスカッションの

後、13時30分頃から卓話が始まりました。様子


